

NOUVELLES EN BEAUCE

ACTUALITÉS

3 juin 2024 | 10h30

LE RESTAURANT LES 5 MOULINS REMPORTE LE PRIX INSPIRATION DU RÉSEAU DES VILLAGES RELAIS

par Jérôme Gendreau



Crédit photo : Site Web Les 5 Moulins



Le restaurant Les 5 Moulins de La Guadeloupe s'est démarqué comme grand lauréat de la onzième édition du concours Prix Inspiration du réseau des Villages relais, décerné en partenariat avec le ministère des Transports et de la Mobilité durable.

Cette édition a permis de rassembler les représentants des 48 municipalités qui composent le réseau québécois des Villages-relais et de reconnaître le travail inspirant des 22 projets qui ont été déposés cette année. Organisé dans le cadre du congrès annuel des Villages-relais, le concours était une occasion unique de souligner le dynamisme et la créativité dont font preuve les municipalités et commerces de toutes les régions du Québec, particulièrement dans le contexte de la pénurie de main-d'œuvre.

Les 5 Moulins s'est également distingué grâce à sa vision portée vers la valorisation du patrimoine historique et culinaire local et son utilisation judicieuse de l'économie circulaire.

[RETOUR AUX NOUVELLES](#)